

Informations :

Rencontre du « café convivial » au foyer du centre communal de Vicques le jeudi 22 juin de 14h à 16h.

Pèlerinage et messe d'action de grâce des premiers communisés le 17 juin à Rossemaison. Nous leur souhaitons une belle journée !

Rencontre du CdOp (conseil des orientations pastorales) le jeudi 15 juin de 17h30 à 19h30 au centre Trait d'union à Courroux.

Sortie du MCR (mouvement chrétien des retraités) de Delémont à Vermes le jeudi 15 juin. Nous leur souhaitons une belle visite de l'église et une magnifique célébration de la messe à 15h.

Le temps liturgique ordinaire

Ce temps liturgique est une chance pour regarder avec joie et confiance ce qui fait l'ordinaire de nos vies : le déroulement d'une journée de travail, l'alternance de l'activité et du repos, les rencontres familiales, les échecs et les réussites, etc. Tout cela constitue la riche trame de nos vies. Nul besoin de chercher ailleurs le Seigneur qui marche à nos côtés !

Le vert est la couleur liturgique de ce temps. Il est très présent dans la nature. C'est une couleur qui invite à retrouver la simplicité de la vie au plus près de l'œuvre créatrice de Dieu. Durant le temps ordinaire, il convient de célébrer de manière juste et humble afin de laisser transparaître le mystère de notre Dieu proche de l'humanité. On dit également que le vert apaise et invite à la méditation. C'est aussi la couleur liée à l'espérance.

Abbé Antoine Dubosson

Fête du Sacré-Cœur de Jésus et du Cœur immaculé de la Vierge Marie

Le calendrier liturgique associe la solennité du Sacré-Cœur de Jésus à la fête du Cœur immaculé de Marie, le lendemain. Ces cœurs sont inséparables !

Si la dévotion au Cœur de Marie n'apporte rien de nouveau au culte que nous devons à celui de Jésus, en revanche il permet de l'approfondir. À l'école de la Vierge, le croyant voit et aime le Fils éternel (le Sacré-Cœur symbolisant la totalité de la personne du Christ, non un simple organe) comme sa mère le contemple et l'aime. Tel est le premier fruit de la dévotion au Cœur immaculé de la Vierge.

En plaçant la fête célébrant le Cœur immaculé de Marie le lendemain de la solennité du Sacré-Cœur, l'Eglise nous invite à la prier de conformer nos cœurs, par le truchement de l'Esprit-Saint, au sien, et plus encore à celui de son Fils.

Abbé Antoine Dubosson

Unité pastorale Saint-Germain, Rue de La Pran 2 à 2824 Vicques
032 435 51 75 - www.upsaintgermain.ch - upsaintgermain@jurapastoral.ch
Lundi : fermé / mardi – vendredi : 8h – 11h15 / 14h – 17h (16h le vendredi)

Saint Germain
unité pastorale

10^{ème} dimanche du temps ordinaire (A)

**Auprès du Seigneur est la grâce ;
près de lui la pleine délivrance !**

Memento

Offrande **Quête diocésaine pour soutenir les responsabilités de l'évêque**

Annonces du samedi 10 juin au dimanche 18 juin

Samedi 10 juin

18 h Messe à Courrendlin

Christiane et René Girardin-Monnin.....Louis Gunzinger et famille
Pour les défunts des familles Salgat-Berret.....René Oriet
Thérèse et Joseph Seuret-Boichat.....Oscar Broquet et son épouse
Cécile Seuret-Amstutz et son époux André.....Gabriel Humer
Gilles et André Steiner et leurs parents Marguerite et Oscar Steiner
Madeleine Steiner.....Bernard Berberat

Dimanche 11 juin, saint Barnabé, apôtre

9 h 30 Messe à Vicques

1^{er} Jean-Claude Schüll

Rémy Schaller et sa fille Sophie.....Jean-Louis Rion
Irène, Romain et leur fils Henri Chappuis

11 h Messe à Vermes

Pierre et Suzanne Vermeille.....Yvan Rais
Martha, Ernest Borer et leur fils Rémi.....Hervé Ruffieux
Louis et Pia Schaller.....Anna Stadelmann
Joseph et Emma Schaller et frère Raymond
Thérèse et Erwin Christ et leurs fils Jean-Pierre et Marius

Mardi 13 juin, saint Antoine de Padoue, prêtre et docteur de l'Eglise

9 h Messe à Courrendlin

9 h Messe à Vermes

Mercredi 14 juin

8 h 30 Messe à Vicques

Gertrude Hiltbrand.....Germaine Rappachietti-Schaller
Roland Monnin, Sylvain Membrez et les défunts de la famille

Jeudi 15 juin

9 h **Messe à Courroux**
Pour une intention particulière

9 h **Messe à Montsevelier**
Bernard et Oswald Chételat et défunts de la famille
Gilbert Lovis

Vendredi 16 juin, Sacré Cœur

9 h **Messe à Courchapoix**

18 h **Messe à Courrendlin** (pas de messe à Clos Brechon à 10h)

Samedi 17 juin, Cœur immaculé de la Vierge Marie

18 h **Messe à Corban**
Pierre, Louise Joliat-Fleury et les défunts de la famille
Anne-Marie et Stéphane Kamber.....Irma et Gaston Suard
Vérène Bron et ses parents Cécile et Joseph Bron
Elisabeth et Octave Maitin et leur petit-fils Michaël

Dimanche 18 juin

9 h 30 **Messe à Vicques**
Werner Sidler

11 h **Messe à Courchapoix**
Paul et Rosa Paupe et enfants défunts.....Marguerite Chételat
Jeannette et Georges Frund et leur fille Dominique
Susanne et Imier Dominé.....Christophe Dominé
Hubert Dominé.....Ursule Membrez et sa sœur Bibiane Duplain

Mardi 20 juin

9 h **Messe à Courrendlin**

9 h **Messe à Vermes**

Mercredi 21 juin

8 h 30 **Messe à Vicques**
Antonio Mantione

Jeudi 22 juin

9h **Messe à Courroux**

9h **Messe à Montsevelier**
Alexandre et Marie-Claire Koller Barth et famille

Vendredi 23 juin

9 h **Messe à Courchapoix**

10 h **Messe à Clos Brechon**



Pèlerinage à Notre-Dame des Ermites – Einsiedeln 2023

Mercredi 5 juillet 2023

Programme :

- 07h00 Départ de Porrentruy, Parking Ziggurat
- 07h15 Départ de Glovelier, Halle polyvalente
- 07h30 Départ de Delémont, Parking du Gros-Pré
- 07h35 Départ de Delémont, Halle des expositions
- 07h45 Départ de Moutier, Gare
- 09h00 Pause-café en cours de route
- 11h00 Arrivée à Einsiedeln, temps libre
- 12h15 Repas de midi au Restaurant des 3 Rois
- 14h30 **Messe à la basilique par l'abbé Antoine Dubosson**
Prédication assurée par l'abbé Alexandre Voisard
François Lopinat à l'orgue
Thème : « *Dieu était là et je ne le savais pas* »
- 16h30 Départ pour le Jura

Prix : CHF 84.- (car + pause-café + repas de midi)

Inscriptions : Catherine Excursions, Catherine Chappuis
2824 Vicques
Délai d'inscription : 21 juin
079 / 735 68 94
www.catherine-excursions.ch



Le prédicateur :

L'abbé Alexandre Voisard est né en 1987 et a été ordonné prêtre le 29 juin 2014. Originaire du Territoire de Belfort, il a grandi à Beaucourt, puis a obtenu une licence d'histoire à Besançon avant d'entrer au séminaire Saint-Irénée de Lyon. Nommé vicaire à la paroisse Saint-Jean-Baptiste au centre-ville de Belfort, il en est devenu le curé en septembre 2019. Profondément marqué, durant ses années de formation par la figure du Curé d'Ars et les enseignements lumineux du pape Benoît XVI, il a le désir de faire connaître et redécouvrir aux Chrétiens les fondamentaux de leur foi.

